

さかきまさと通信

後援会だより No. 2102

師走の候 皆様におかれましては益々ご清祥のことと心からお慶び申し上げます。日頃より、後援会の活動をはじめ様々な面で温かいご支持とご支援を賜り、心よりお礼申し上げます。

さて、昨年11月の選挙以来あっという間に1年が過ぎ、皆様方のご期待に応えるよう日々の活動に励んできたところでありますが、至らぬ点多々あったことと存じます。改めて1年を振り返りながら、反省すべき点は反省し今後とも皆様方のご期待を裏切ることの無いよう精進してまいりたいと存じます。

12月4日に召集されました12月定例会の冒頭、議長、副議長の私約交代があり且見議長、浅田副議長が就任し、新しい議会構成で臨むことになりました。

私は、昨年に引き続き民生病院常任委員会に所属することになり、副委員長を拝命すると共に、広報特別委員会にも所属が決まりました。

代表質問と一般質問が11、14日に行われ、15～17日には常任委員会を行い18日の全員協議会を経て、22日の本会議において討論、採決を行い、閉会となる予定であります。

9月定例会に続き一般質問に登壇し、協働のまちづくりについて市民協働課の業務に関する質問と、地域の要望に対する予算化など今後の対応に関し質問をいたしました。(12月12日付 北日本新聞朝刊に掲載されました。)

詳細につきましては、改めて市政報告の場を設けさせていただきますので、ご出席いただければ幸いと存じます。

また、なんと e-.com にブログを開設し日々の活動を紹介しておりますし、HP とのリンクも設定しましたので、ご覧いただきたいと存じます。

結びに、皆様方のご健康とご多幸をご祈念すると共に、清々しい新年となるようご期待申し上げ、年末のご挨拶といたします。



※ご覧下さい

URL <http://www.sakakimasato.jp>

ブログ「さかきのつばや記」

<http://msakakiblog.nanto-e.com>

議場での模様